

*Laco*  
—  
1925



GEBRAUCHSANWEISUNG  
UHRMACHERLUPE

INSTRUCTIONS FOR USE  
WATCHMAKER'S LOUPE

## GEBRAUCHSANWEISUNG LACO UHRMACHERLUPE

Mit der Uhrmacherlupe von Eschenbach lassen sich feine Details an Ihrer Laco Uhr präzise betrachten. Die 3-fache Vergrößerung ermöglicht es, Zifferblattdetails, Uhrwerke und feine Gravuren genau zu untersuchen.

Auch für filigrane Präzisionsarbeiten im Hobby- und Berufsbereich ist die Lupe ein zuverlässiges Werkzeug. Hochwertige Materialien und optische Präzision sorgen für besten Tragekomfort und eine klare Sicht.

Als Qualitätsprodukt „Made in Germany“ steht Eschenbach für optische Präzision und höchsten Tragekomfort.

## TRADITION VERPFLICHTET

Qualität hat bei der Laco Uhrenmanufaktur einen besonders hohen Stellenwert. Für unser Team ist es Verpflichtung und Herausforderung zugleich, die Qualität auf höchstem Niveau zu halten und stetig weiter zu optimieren.

Die Verwendung von ausgesuchten und hochwertigen Materialien sowie eine sorgfältige und präzise Verarbeitung „Made in Germany“ garantieren Ihnen, dass Sie lange Freude an Ihrem Laco Produkt haben werden.

## INSTRUCTIONS FOR USE FOR LACO WATCHMAKER'S LOUPE

The Eschenbach watchmaker's loupe allows you to examine the fine details of your Laco watch with precision. The 3x magnification enables you to closely inspect dial details, movements, and intricate engravings.

It is also a reliable tool for delicate precision work in both hobby and professional settings. High-quality materials and optical precision ensure excellent wearing comfort and a clear view.

As a "Made in Germany" quality product, Eschenbach stands for superior optical performance and comfort.

## TRADITION OBLIGES

Quality is treated as a matter of utmost importance at Laco manufactory. Our team considers it their duty and challenge to keep quality at the highest level while constantly striving to improve.

The use of selected, high-quality materials as well as careful and precise workmanship "Made in Germany" guarantee that you will enjoy your Laco product for a long time.

## EIGENSCHAFTEN

- 3-fache Vergrößerung für detaillierte Betrachtung
- Leichtlinse mit Duplex-Beschichtung für scharfe Abbildung bis zum Rand
- Ultraleichtes Kunststoffgehäuse - schwer entflammbar & robust
- Lüftungsloch zur Vermeidung von Beschlagen
- Gewicht: 4 g für maximalen Tragekomfort
- Qualitätsprodukt „Made in Germany“

## ANWENDUNG

### Zum Betrachten

Halten Sie die Lupe nah ans Auge und führen Sie die Uhr oder das zu betrachtende Objekt langsam heran, bis es scharf erscheint.

### Für Arbeiten an kleinen Details

Positionieren Sie die Lupe stabil und nutzen Sie eine ruhige Hand oder eine Halterung für präzise Sicht.

## FEATURES

- 3x magnification for detailed inspection
- Lightweight lens with duplex coating for sharp imaging up to the edge
- Ultra-lightweight plastic housing - flame-retardant & durable
- Ventilation hole to prevent lens fogging
- Weight: 4 g for maximum comfort
- Quality product "Made in Germany"

## USAGE

### For viewing

Hold the loupe close to your eye and slowly move the watch or object closer until it appears sharp.

### For working on small details

Position the loupe securely and use a steady hand or a stand for precise vision.

## PFLEGEHINWEISE

### Reinigung der Linse

Mit einem weichen Mikrofasertuch trocken abwischen. Bei stärkeren Verschmutzungen mit leicht angefeuchtetem Tuch reinigen.

### Schutz vor Kratzern

Lupe in einem weichen Beutel oder Etui aufbewahren.

### Lagerung

Trocken lagern und vor direkter Sonneneinstrahlung schützen.

## SICHERHEITSHINWEISE

- Vermeiden Sie den direkten Blick in starkes Licht oder die Sonne durch die Lupe
- Nicht für den Dauergebrauch am Auge geeignet – regelmäßige Pausen entlasten die Augen
- Nicht für Kinder unter 6 Jahren geeignet – Kleinteile könnten verschluckt werden

## CARE INSTRUCTIONS

### Cleaning the lens

Wipe dry with a soft microfiber cloth. For more stubborn dirt, use a slightly damp cloth.

### Protection from scratches

Store the loupe in a soft pouch or case.

### Storage

Store in a dry place and protect from direct sunlight.

## SAFETY INSTRUCTIONS

- Avoid direct exposure to strong light or sunlight through the loupe
- Not suitable for continuous use on the eye - regular breaks help reduce eye strain
- Not suitable for children under 6 years - small parts may pose a choking hazard

# KONTAKT

Laco Uhrenmanufaktur GmbH

Rastatter Straße 8

75179 Pforzheim

Deutschland

+49 7231 20413 - 0

[info@laco.de](mailto:info@laco.de)

[www.laco.de](http://www.laco.de)

2025/10 Änderungen vorbehalten.

# CONTACT

Laco Uhrenmanufaktur GmbH

Rastatter Straße 8

75179 Pforzheim

Germany

+49 7231 20413 - 0

[info@laco.de](mailto:info@laco.de)

[www.laco.de](http://www.laco.de)

2025/10 Specifications are subject to changes.